
　第 45 回　会 長 挨 拶
　皆様、こんにちは
　本日は、日頃、来れない皆さんに出席いただいて
ありがとうございます。
　引き続き、出席のご協力の程、どうぞ宜しくお願
い致します。
　ロータリーの行事としましては、18 日 ( 日 ) の分
区のゴルフコンペと 24日 ( 土 ) の新旧の会長幹事会、
我がクラブでは 25 日 ( 日 ) 会長杯ゴルフコンペだけ
となりました。こちらの方も引き続き、ご協力の程、
どうぞ宜しくお願い致します。
　さて、私事ですが、今回の土、日と、所属してい
る無尽での北海道へのゴルフ旅行に行ってまいりま
した。
　余市 RC様の周年もそうですが、何度か、ゴルフや
旅行で北海道には行っていますが、今回は、天気に
も恵まれず、ゴルフ場にも恵まれず、懇親会での居
酒屋にも恵まれない、過去最低の北海道の旅となっ
てしまいました。
　始りは、出発の日の朝の集合がＡＭ 5:00 だったの
ですが、集合場所まで行く途中で、一時停止をしな
くて、たまたまパトカーが居て、2点の減点と反則
金 7,000 円の罰金による遅刻から始まりまして。
　北海道では、2回のゴルフを予定していましたが、
1日目は寒さと大雨と風で、途中で中止する方がい
る中、せっかくだからとプレーして、明日は曇りだ
からと 2日目のゴルフに期待してみれば、出発から
雨、これから回復する予報のはずが、回復せず、雨、
しまいには混んでいてのスロープレーもあり 4組が
詰まるありさまで、このままでは帰りの飛行機に間
に合わないと半分で終了と、何もかも裏目に出る旅

行でした。
　帰りの新潟に到着すると、
なんと気温も穏やかな晴れの
天気で、時間とお金をかけて、
なんのために北海道に行ったのかと、新潟にすれば
良かったのではと、皆さんが口をそろえて言う始末
でした。
　ただ、失敗程、後からの思い出話では花が咲きま
すので、これもまた思い出としては有りなのかと自
分に言い聞かせながら、次は失敗しないような旅に
したいと思う次第です。
　さて、本日は。湯田和廣さんのスピーチです。た
っぷりと時間もとってありますので、どうぞ宜しく
お願いしたいと思います。
　それでは、本日も宜しくお願い致します。
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［出席委員会］ 黒澤　功　委員長

▪出席率　76.92%	 ▪前回出席率訂正　56.52%

各 委 員 会 報 告

［ニコニコ BOX 委員会］ 赤城  明広  副委員長

小島君：皆さんこんにちは。本日は、湯田さんス
ピーチよろしくお願い致します。
山田君、大塚君、赤城君、菊地君：湯田さんスピ
ーチよろしくお願いします。
小野木君：大変ご無沙汰しています。本日はよろ
しくお願いします。湯田さんスピーチよろしくで
す。
松川君：誕生祝いありがとうございました。湯田
さんスピーチよろしく。
黒澤君、木村 ( 剛 ) 君、岡本君：皆様こんにちは。
本日もお世話様になります。
湯田 ( 和 ) 君：会員スピーチの機会を頂きまして
ありがとうございます。
山口君：小島年度、最終月お疲れ様でした。

［米山記念奨学会委員会］ 小池 達哉 副委員長

［R 財団委員会］ 松川　正光　委員長

小島君：みなさんこんにちは。今日は、出席がい
つもより少し多いようですね。ありがとうござい
ます。残りもよろしくお願い致します。
大塚君：皆様こんにちは。本日もよろしくお願い
します。
渡部君：湯田和廣会員、本日スピーチよろしくお
願い致します。有難うございます。
湯田 ( 和 ) 君：退会の挨拶を含めてのスピーチと
なりました。よろしくお願いします。
岡本君：ニコニコに同じ。

小島君：なかなか出席できない皆様、本日はあり
がとうございます。これからもよろしくお願い致
します。
渡部君：今月は誕生月、ありがとうございます。
小池君：和廣さん楽しみです。
小川君：湯田和廣さん本日のスピーチよろしくお
願いします。
湯田 ( 和 ) 君：27 年間の長い間、ご支援、ご協力
そしてご厚情を賜り御礼申し上げます。ありがと
うございました。
岡本君：ニコニコに同じ。

幹事報告　　　山田　哲史　幹事

本 日 の プ ロ グ ラ ム
▪会員スピーチ　湯田　和廣　会員

1 . ガバナーエレクト事務所より
○ガバナーノミニー選出に
　ついての文書（受）
2 . 会津分区より
○分区ゴルフについての案内と組み合わせ（受）
○新旧会長幹事会についてのお願い（受）
3 . 暴力追放会津若松市民会議より
○総会資料（受）
4 . 当クラブゴルフ事務局より
○会長杯組み合わせ（受）

▪	点 鐘　　小島　敦　会長
▪	ロータリーソング　　奉仕の理想
▪	四 つ の テ ス ト　　小野木　國一　君
▪	会 長 挨 拶　　小島　敦　会長



小島年度の例会もあと残すところ３回です。

本日はこの 6月をもって退会される湯田和廣会員のスピーチとあって、出席率が高いです。

会長あいさつ、幹事報告の発表です。

ア ル バ ム



本日のプログラム、湯田和廣会員のスピーチです。
この度ご家庭の事情で田島に居を移す湯田会員。
当クラブ会員をはじめ、多くのロータリアンに惜しまれ
ながらの退会です。本日は退会に至る経緯や、当クラブ
でのロータリー人生を振り返ってお話いただきました。
湯田会員のロータリー歴は 27 年。
常にロータリーの精神を追求してこられました。
他の会員にとっても、真のロータリアンとはこうあるべ
きだというお手本でした。退会は非常に残念ですが、仕
方のないことですね。でも残りの例会もまだあります。
最後までよろしくお願いします！

各委員会からのの報告です。


